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Protokoll 
 
Quartierverein Riesbach 
8. Vorstandssitzung  
Vom 7. Sept. 2010, um 19:30 Uhr im Gemeinschaftszentrum Zürich-Riesbach 
 
Leitung:   Urs Frey, Präsident 
Protokoll: Steven Baumann 
 
Vorstandsmitglieder: 
 
Urs Frey Präsidium, Quartier-Palaver 
 
Albasini Marina  AG Natur+ Umwelt 
Attinger Gina AG Kontacht 
Bartl Franz AG Quartierhof Weinegg, Quartierfest 
Baumann Steven Protokoll 
Bernaschina Claude Kasse/Newsletter 

           Bütler Tilly AG Labyrinth+Kontakt GZ 
Diggelmann Hans-Ruedi Verschiedenes 
Favini-Brotzer Cécile AG Kultur, Veranstaltungen 
Götzmann Heike Verschiedenes 
Hebting Tom AG Wohnen 
Jörg Hans-Peter Verschiedenes 
Verdegaal Irene AG Kinder und Schule, Stv. Protokoll 
von Burg Brigitt AG Alter  
Walser Jolanda AG Verkehrsberuhigung 
 
 
 
Entschuldigt: Claude Bernaschina 
 Heike Götzmann 
  
 

  
 

 

 

 

 

 



8.1. Begrüssung und Protokollabnahme 
U. Frey begrüsst die Anwesenden Vorstandsmitglieder. Das letzte 
Protokoll wurde dankend angenommen. 

 

8.2. Mitteilungen der Arbeitsgruppen 
 

 

8.2.1. AG Kinder und Schule 
Schallschutzwand Badi Tiefenbrunnen: Irene Verdegaal bleibt am 
Thema. 

I. Verdegaal 

8.2.2. AG Verkehrsberuhigung 
Kreuzplatz: Die 3 betroffenen Quartiervereine sollten diesbezüglich 
zusammensitzen und sich austauschen. (Hottingen, Hirslanden, 
Riesbach). Die Bautätigkeit wurde verschoben, es gibt 
Planungsänderungen. 
 
Probleme Sanierung Seefeldstr.: Velofahrer weichen aufs Trottoir aus, 
und die FussgängerInnenfühlen sich dabei bedroht. Die 
VelofahrerInnen ihrerseits fühlen sich zw. Höschgasse und Fröhlichstr. 
durch schnellfahrende Trams bedrängt. 
J. Walser schreibt diesbezüglich den VBZ ein Mail 

J. Walser 

8.2.3. AG Quartierhof Weinegg 
Liegenschaftenwert wurde vom HEV und ZKB geschätzt. 

 

8.2.4. AG Natur und Umwelt 
Eine Wiese beim Burghölzli-Hügel liegt brach,  
Wir prüfen, ob sich zusammen mit den städtischen Aemtern und   
verschiedenen Vereinen ein Projekt im Sinne des Biodiversitäts-Jahres 
auf der Wiese zwischen Südstrasse und Nebelbach realisieren lässt. 

M. Albasini 

8.2.5. AG Kultur+Veranstaltungen 
Quartierführungen für Neuzugezogene: die ersten beiden Führungen 
waren ein grosser Erfolg. Für die dritte Führung gibt es schon viele 
Anmeldungen. 
 
Führung mit der Wasserschutzpolizei war ein erfolgreicher Anlass.  
Im Januar/Februar 2011 soll wieder ein Kasperli-Theater in 
Zusammenarbeit mit dem GZ Riesbach durchgeführt werden. 

 

8.2.6. Sicherheit und Sauberkeit  
SiSa-Sitzung; T.Hebting informiert über geplante Arbeiten beim Mühle-
Bödeli. 
Problem in Seeufernähe: die vielen dort angeketteten Velos. 
Neues Zufahrtsregime zur Seeufernähe: es werden neue Poller 
installiert. 
Thema Flugshows: wir haben immer noch keine Antwort von der Stadt; 
T. Hebting fragt nach.. 

 
 
 
 
 
 
T. Hebting 

8.2.7. AG Kontacht 
Nächste Nummer ist ein Sammelsurium von Themen:  
Ist in Produktion und erscheint im Oktober.  

 

8.2.8. AG Alter 
Daniela Kuhn fragt nach finanzieller Unterstützung ihres Projektes 
„Erzählnachmittage“.  Gesuch wird an einer der nächsten 
Vorstandssitzungen behandelt. 

B. von Burg 



8.3 Traktanden 
 

 

8.3.1. Vorbereitung/Werbung fürs Palaver vom 28.9.10 
Thema: Was bringt uns der Denkmalschutz? Podiumsgespräch und 
Diskussion. Medienmitteilung in den Lokalzeitungen und weiteren  
Medien. Flyer werden produziert und verteilt 

H.Diggelmann 
U.Frey 
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.3.2. 

Rückschau Quartierfest 
Umsatz besser als letztes Jahr. (Über SFr. 10‘000). Es kamen mehr 
Leute, das Wetter war auch gut. Abgabe von gratis-Tapas hat sich 
bewährt. Musik war am Freitag etwas zu laut. U. Frey dankt allen 
Verantwortlichen für deren Einsatz. 

 

8.3.3. AG Wohnen 
U. Frey informiert über das Forum Wohnraum Innenstadt. Die drei 
geplanten Forumsveranstaltungen haben stattgefunden. Als erstes 
greifbares Resultat haben sie einen Katalog von 
Handlungsmöglichkeiten gezeitigt. Die Auswertung mit 
Stadtentwicklung und die Diskussion des weiteren Vorgehens stehen 
noch bevor Es gibt einen Bericht im nächsten Kontacht  
 
Der QV Riesbach bietet neu eine Beratungsstelle für 
HauseigentümerInnen im Quartier an. Ein entsprechender Text ist auf 
der Website aufgeschaltet. Die Medienmitteilung erfolgt in den nächsten 
Tagen. 

 
 
 

8.3.4. Räbeliechtli-Umzug 
Am 4. November. Aufgabenteilung QV /GZ wie in den vorhergehenden 
Jahren. 
 

 

8.4. Sonstige Mitteilungen 
 

 

8.4.1. QV-Vorstandssitzungen starten um 19:30 Uhr!  

8.5. Varia  

8.5.1. Marina Tiefenbrunnen 
Thema Marina Tiefenbrunnen wollen wir wieder aufnehmen. Wird 
nächsten Frühling in einer VoSi behandelt.  
 

 

8.5.2. QV-VoSi-Themen vorausschicken 
Traktanden/Themen werden inskünftig mit Kurzbeschrieb dem 
Protokollführer im  Voraus versandt.  

 

8.5.. QV-Website 
 Die AG Erneuerung Website trifft sich im September  

 

 Sitzungsende:  22:00 Uhr 
Traktandum für die nächste VoSi:  
Regelung Nachfolge Ruedi Meyer,AG Verkehrsberuhigung 
Nächste Sitzung am Dienstag, den 5. Oktober 2010, um 19:30 Uhr 
Im Gemeinschaftszentrum Zürich-Riesbach. 

 

 


